

VARIA

Reus no podía pasar por alto la efemérides jubilosa del octogésimo aniversario del Soberano Pontífice y con tal motivo se celebraron interesantes cultos en la Prioral de S. Pedro con asistencia de las Autoridades, que, en corporación, acudieron al solemne Te-Deum que con tal motivo se cantó aquel día.

Además fué muy importante la sesión literaria, que presidida por el Emmo. Sr. Cardenal-Arzbispo Dr. De Arriba Castro y demás Autoridades tuvo lugar en nuestro primer coliseo, organizada por el claustro y alumnos del Instituto de Enseñanza Media «Gaudí» el día 16 de Mayo en cuyo acto se leyeron poesías alusivas al Papa y se pronunciaron discursos sobre los interesantes temas propios del homenaje.

Abierto el acto por el Sr. Director del Instituto con un caluroso preámbulo, la niña Francina Baldris recitó la poesía «Al Papa», el Padre Francisco Varela, Salesiano, desarrolló el tema «Tu eres Pedro» glosando la elección del Papa Pío XII con todos sus pormenores. El señor Virgili leyó la poesía «¿Quién es aquel anciano?» del Hermano Saturnino, director del Colegio Lasalle, después D.^a Angeles Ferrer, glosó con gran erudición el tema «El Papa y la ciencia» terminando D. Joaquín Saura con un magnífico estudio sobre el enunciado «Me llamaré Pío que es nombre de paz», resumiendo con un interesante discurso el Emmo. Sr. Cardenal Arzbispo.

La concurrencia que llenaba por completo el espacioso local aplaudió intensamente los parlamentos saliendo satisfecho de tan importante acto.

Corpus Christi. — Importantísimas resultaron las solemnidades con que la Sta. Iglesia festejó al Santísimo Corpus Christi, el día 31 próximo pasado y durante su privilegiada octava.

Los oficios, espléndidos, fueron realizados con la presencia de las Excelentísimas Autoridades Locales, así como por una inmensa concurrencia de fieles; pero donde se volcó el entusiasmo

popular, fué en la magna Procesión, que, desfilando por las calles del tradicional trayecto, resultó un éxito imponente, tanto de asistentes como de espectadores. Una, diríamos, innovación, llamó poderosamente la atención, y fué ésta que el Ilre. Sr. Prior, restauró el grupo infantil de simbolismos eucarísticos de la antigua Ley; en él figuraban el candelabro de los sacrificios, las uvas y el trigo y la simbólica Arca de la Alianza, llevada por cuatro niños ataviados con los trajes de los sacerdotes supremos del antiguo testamento.

III Cursillo de Altos Estudios de Información. — Como en años anteriores estos cursillos se celebrarán en Reus y Salou, empezando el día 20 de los corrientes para terminar el día 4 de julio.

Durante el transcurso del Cursillo habrá varias conferencias en nuestra ciudad a cargo de relevantes personalidades y en Salou se explicarán las lecciones.

Iniciará las tareas del cursillo una Misa del Espíritu Santo que oficiará en la Prioral de San Pedro el Sr. Obispo Auxiliar y seguidamente, en un Teatro, magno concierto a cargo del Orfeo Gracienc de Barcelona.

El número de becarios que concurrirán es de 70 figurando varios periodistas extranjeros, cosa que prueba la importancia que cada año va alcanzando el Curso de Altos Estudios de Información.

Homenaje a Gaudí, en Barcelona. — Lo organizaron Radio Reus y el semanario «Reus», con la colaboración de «Amigos de Gaudí». Constituyó un éxito, pues se trasladaron a Barcelona más de 300 personas a tal objeto. El programa se desarrolló como estaba previsto y en el Salón de Ciento del Ayuntamiento barcelonés tuvo lugar una sesión en la cual hablaron D. Carlos Giró, D. Eusebio Güell, D. Juan Bertrán y D. Manuel de Jaumar.

El Centro de Lectura y *Revista del Centro de Lectura*, estaban representados.